

BOLETÍN No. 265 ->>

UAA obtuvo cinco medallas en la Universiada Nacional 2013, celebrada en la Universidad Autónoma de Sinaloa.

UAA en el 11º lugar del medallero.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes vuelve a demostrar su calidad, no sólo en la educación formal, también en el deporte, esto al posicionarse en el lugar 11 de 84 instituciones de educación superior del país concursantes en la Universiada Nacional, además de que tres gallos de la UAA podrán ser seleccionados como parte de la delegación mexicana para competir en la 27 Universiada Internacional de Verano de la Federación Internacional de Deportes Universitarios (FISU) en Kazan, Rusia; manifestó el rector Mario Andrade Cervantes.

Al respecto, mencionó que la Institución seguirá apoyando al deporte y equipos representativos de la UAA para fomentar el talento de los jóvenes acalitenses y la formación integral.

Muestra de ello es la nueva infraestructura universitaria, remodelación y acondicionamiento de estadios, canchas y salones de deporte, así como la mejora del Auditorio Morelos, proyecto en proceso que tiene el objetivo de ser un espacio para actividades artísticas, recreativas y deportivas.

En su momento, el director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria, señaló que las medallas obtenidas en la recién concluida Universiada Nacional 2013, por Martha Iris Vázquez Becerra, Karla Cristina Olivera Zúñiga, Luis Javier Mendoza y Sara Mercedes Prieto Castañeda; son un incentivo para los jóvenes del estado, debido a que promueven estilos de vida saludables a través de sus logros, lo cual aporta a la formación de una mejor ciudadanía.

Durante el evento deportivo celebrado en la Universidad Autónoma de Sinaloa, la Autónoma de Aguascalientes obtuvo cinco medallas, cuatro de oro obtenidas por Martha Iris Vázquez Becerra en medio maratón, Karla Cristina Olivera Zúñiga en la categoría -44 kg. de Judo, Luis Javier Mendoza en la misma disciplina pero en la división +100 kg., así como Sara Mercedes Prieto Castañeda, oro en 3 mil metros con obstáculos y plata en los 5 mil.

Los deportistas de la Máxima Casa de están a la espera de los lineamientos de la Federación Internacional de Deportes Universitarios, la Federación Mexicana de Atletismo, y la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, para la estructuración de las delegaciones nacionales que participarán en la Universiada Internacional de Verano en Rusia; por lo que el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, manifestó públicamente que de ser seleccionados, la Institución los apoyará incondicionalmente, pues su habilidad, talento y dedicación deben ponerse en práctica para su desarrollo.

